



## Las Hermanas de María “Villa de las Niñas” ofrecen recital en el Espacio Cultural San Lázaro



### Boletín No.2437

#### Las Hermanas de María “Villa de las Niñas” ofrecen recital en el Espacio Cultural San Lázaro

Este jueves, se presentó en la Cámara de Diputados el recital Las Hermanas de María “Villa de las Niñas”, organizado por el Espacio Cultural San Lázaro y el diputado José Miguel De la Cruz Lima (Morena).

El diputado De la Cruz Lima, secretario de la Comisión de Cultura y Cinematografía, agradeció a las niñas su presencia en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Dijo que el coro de Las Hermanas de María “Villa de las Niñas”, pertenece a una institución educativa tan noble, que desempeña la labor social a favor de la niñez que carece de recursos necesarios para seguir estudiando.

Indicó que “Villa de las Niñas” Chalco, Estado de México, es la primera del país y la séptima fundada por Las Hermanas de María, cuyo objetivo es ofrecer educación integral a niñas y niños de escasos recursos de toda la República Mexicana.

Ismael Carvallo Robledo, director general del Espacio Cultural San Lázaro, señaló que el área que encabeza es la unidad de coordinación de actividades culturales y académicas de la Cámara de



Diputados y tiene como propósito atraer la atención de la ciudadanía al Congreso de la Unión, que es la institución más importante de la República políticamente hablando.

Comentó que existen muchos proyectos y programas, pero el propósito es que todos los grupos de la sociedad puedan tener acceso a la Cámara. “Lo que busca el Espacio Cultural es atraer a la ciudadanía con una agenda que no es necesariamente parlamentaria sino cultural y académica”.

Fernando Gabriel Alcántara Cerca, profesor de la institución educativa, agradeció que se incluya a la cultura en la Cámara de Diputados, que es donde inician los cambios a las leyes de nuestro país.

Mencionó que “Villa de las Niñas” es una institución que ofrece educación secundaria y bachillerato a niñas y niños de escasos recursos del país.

“Contamos con la institución ubicada en Chalco, donde hay alrededor de 3 mil 300 internas que vienen de distintas partes del país para aprovechar la oportunidad que las hermanas brindan con este proyecto de beca integral, a fin de que puedan tener éxito en su futuro con una base sólida de educación”, agregó.

La presentación del recital, contó con la participación de niñas de diferentes partes de la República quienes interpretaron 9 canciones, entre ellas La Bikina, México en la piel, La Feria de San Marcos, La Bamba, Cielito lindo, Guadalajara, México lindo y querido, entre otras.